
この質疑要旨は６月１７日午後３時５５分に取りまとめたものです。 

 

                                     

                            質 疑 要 旨                         増江 啓議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナウイルス対策について 

(1) 県内の感染状況をどのように受け止め、飲食店に対する時短要

請などを全面解除する方針を打ち出したのか。 

(2) これまで講じてきた施策を検証し、次の施策に繋げていくこと

が重要と思うが、これまでの施策の総括と併せて所見を聞く。 

(3) ワクチン接種について 

 ア いしかわ県民ワクチン接種センターの運営に関わる医療従事

者等の確保は万全なのか、確保に向けた取り組みと併せて聞く。 

イ センターでの接種対象年齢を１９歳から２２歳までとした理

由を聞く。 

ウ ワクチン接種に対する関心が低いと危惧される若年層に対

し、ワクチン接種のメリット・デメリットを周知する必要があ

るが、どのような啓発活動を行うのか。 

エ 職域接種に県はどのように関わり、掌握しているのか、実施

主体からの支援要請や協力依頼に対する考え方と併せて聞く。 

 

２ いしかわ新型コロナ対策認証制度の導入について 

(1) 申請から認証までの期間はどの程度かかるのか。対象事業者数、

委託先の人員体制と併せて聞く。 

(2) より多くの事業者に理解をいただく必要があるが、どのように

働きかけるのか。また、飲食店や宿泊施設向けの感染防止対策に

関するコンサルティング支援を推進すべきと考えるが、所見を聞

く。 

 

３ 移住・ＵＩターンの促進策について 

(1) 近年の本県への移住・ＵＩターンの傾向をどのように捉えてい

るのか。 

(2) 住みよさランキング２０２１において、県内３市がトップテン

に入るといった好機を逃さぬよう、施策の充実が求められるが、

今後の移住定住促進策をどのように考えているのか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 奨学金返還支援制度について 

  (1) 県内ものづくり中小企業に就職した理系大学院修了者を支援す

る、本県の「ものづくり人材奨学金返還支援助成制度」の実績を

聞く。 

(2) 産業界等の意見を踏まえながら、対象者を拡大するなど、県内

定着のインセンティブとなるよう制度拡充を検討すべきと思うが

どうか。 

 

５ 教育行政について 

(1) いしかわ特別支援学校知的障害部門の高等部と金沢向陽高等学

校で進めるインクルーシブ教育を実りあるものにするため、両校

と綿密な協議を行い、準備を進めてほしいが、どのように取り組

んでいるのか。 

(2) 先般、国が作成した登下校見守り活動ハンドブックを県内全て

の小学校のボランティアに行き渡るよう取り組むべきと思うが、

対応を聞く。 

(3) 熱中症対策となる冷水機について、県立学校における導入状況

を聞く。また、災害時の避難所に指定される各市町の小中学校に

おける設置状況及び今後の導入方針を聞く。 
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